

Grupo vasco Ugao, casi tres décadas en Feria de La Habana



La Habana, 4 oct (RHC)- En la XXXIV Feria Internacional de la Habana, Fihav-2016, que sesionará del 31 de octubre al 4 de noviembre, el grupo vasco, Ugado que coopera ampliamente con Cuba en materia energética, cumplirá 29 años de participación consecutiva en este tipo de evento.

El presidente de Ugao, Yosu L. Abrisketa, en conversación con Prensa Latina, dijo además que presentarán en esta edición un stand muy original, en esta ocasión fuera del Pabellón vasco en Expocuba.

Ugao factura todos los años un promedio de seis millones de dólares en la cooperación que mantiene con esta isla desde hace más de 30 años, fundamentalmente a partir de la producción y suministro de calderas de vapor de diversas capacidades, precisó además su presidente.

Según Abrisketa, el grupo ha instalado equipos de esa clase en centros de la industria alimenticia, en hospitales y la refinería Níco López, entre otros.

Mencionó en ese sentido los montados en la fábrica de cervezas Bucanero y en el Combinado Lácteo de La Habana.

Además instaló una caldera de 45 toneladas de presión para bagazo en el central Carlos Manuel de Céspedes, a unos 500 kilómetros al Este de la capital.

Entre los trabajos más recientes de Ugao figura el establecimiento de un sistema de paneles fotovoltaicos en la planta productora de ron ubicada en Villa Clara, en la zona central, el cual se situó en el techo de esa industria, y aporta además energía eléctrica a la red nacional.

Ugao también coopera en la producción de botas y otros medios de protección para el trabajo en la industria cubana, y en el transporte, con la producción de los equipos utilizados en los cambios de vías en el ferrocarril central.

Fihav 2016 sesionará del 31 de octubre al 4 de noviembre, e incluye la presentación de la tercera versión de la cartera de negocios y la realización del Primer foro de Inversión Extranjera.

Se espera asistan a esa muestra no menos de cuatro mil expositores de 60 naciones, así como una amplia representación del sector empresarial nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/107567-grupo-vasco-ugao-casi-tres-decadas-en-feria-de-la-habana>



Radio Habana Cuba